

梶中学校だより

令和6年 2月16日

住所:梶町4-28-5 電話:06-6902-0813

暖かい日々が多くなってきました。その影響からか、昼休みにグラウンドへ出て、元気に遊ぶ姿が多く

なってきたような気がします。大粒の汗を流している生徒もいます。いい気分転換になればいいと思います。

3年生は、私立学校の合格発表が終わり、昨日特別選抜の出願が終了しました。来週が、入試となりますので、引き続き頑張ってほしいと思います。

1・2年生も今月末には、学年末テストも控えています。早め早めに準備を進めてください。



昼休みの様子

義務教育最後の調理実習!!

3年生は、13日(火)から本日にかけて、1クラスずつ調理実習を行いました。2時間かけて「ご ■飯・豚汁・豚のしょうが焼き・せん切りキャベツ・みたらし団子」を調理して、喫食します。昨年度に ■

続いての実施でしたが、生徒たちは、本当に楽しそうでした。みたらし団子では、水かげんが難しくりる員の指示通りではなかったために(多すぎて)、調理出来なかったり、目標とはかなり異なった団子になった班もありました。全く調理が出来ない状況の班は、団子なる

しでしたが、他の班の生徒が、自分たちの分を回してあげようという温かい声かけもあり、ほっこりとした気分にもなりました。2年生の生徒が、調理実習の準









備(洗い物)を手伝ってくれたり、食材を調達した「スーパーサタケ」さんは、生徒たちの為に食材を 用意してくれたりと、色々な人の協力があって、豪華な調理実習となりました。

私自身も試食させてもらうことが出来ましたが、本当に美味しかったです。どの生徒たちに聞いても「美味しい」と言っていました。ご飯のおかわりも用意されていましたので、男子も女子もしっかりと食べていました。

高等学校へ進学した後は、調理の道に進む生徒以外は、本当にラストの調理実習になると思います。 いい思い出になったに違いありません。

ダンスパーティー開催!

体育の授業でダンスを実施していることは、以前お伝えいたしましたが、その練習の成果を発表する場としてのダンスパーティーです。班ごとの発表の後に、遅刻してきた生徒のために全体で踊るな

ど、楽しい雰囲気での実施でした。緊張してうまくいかなかった生徒もいたかもしれませんが、どの学年でも実施していますので、ご家庭での話題にしていただければ、

幸いです。



